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6人横一線！大接戦・大激戦の県議選。今井正子

議員が勇退を表明し、「私の分も頑張って」と藤岡候
補の出陣式にメッセージを寄せていただきました。
今井正子さんの、脱原発・護憲・沖縄新基地建設反
対の思いを共有し活かせるのは藤岡候補だけです。
前回最下位当選。500票差で辛勝した藤岡さん。
消費税10%ストップ！国保税の引き下げ、大北森

林組合補助金不正受け取りの徹底究明など、県にも
国にもはっきりとモノを言う
藤岡さんの議席が必要です。
最後の最後まで
ご支援を広げてください。

４．４ 小学校・中学校の入学
式少し風も和らいだ良く晴れた良き日、
小中学校の入学式が行われ参列しました。
立科の子どもたちが、すくすくと、そし
て人間的に成長している様子が、眼にも
はっきりとわかる入学式でした。
小学生も中学生も、みな少しだけ緊張

して、でも「新しい学校でがんばるぞ」
というオーラをみなぎらせて並んでいま
す。
迎える児童会長と生徒会長の立派なこ

と。一人の人として、立派に生きている
ことを感じさせるあいさつでした。
こうした子どもたちが育っている立科

町を、本当に誇りに思います。

ピカピカの新一年生。どの子
も真剣に、そして凛々しく立っ
ていました。「一年生になった
ら」を元気に大きな声で歌って
くれました。

入場する中学一年生。「『お
めでとう』といえるのは、3年
経ってから。そう言える中学生
時代を過ごしてください」とは
教育長の言葉。

多くの友人を作り、様々なことに挑戦して、
自分の道を見つけ出してほしいと思います。

様々な方から「困ったときは一人で悩まな
いで、上級生、先生、地域の人に相談してく
ださい。」という言葉が述べられました。み
んなであなたを見守っていますというメッ
セージ。子どもたちは私たちの宝ですから。
立科町は「地域が子どもを育てる町」です。

春ですよ～！

春を告げるラッパたち！

陽だまりにあちらこちら
を向いて咲いています。
春は黄色から始まる！
太陽の光を集めた華やか

な花たちです。

猫の毛のようなネコヤナ
ギ。柔らかくて思わず触れた

くなってしまいます。

にぎやかなヒヤシンス
花が終わった後、地におろして
おくといつの間にか増えている。
あまり構わなくてもちゃんと咲い
てくれて、にぎやかな春を演出し
てくれる。丈夫なのが嬉しい。



【子育て支援】

・少なくなってきた子どもに対して、手厚く支援しないと町内から若者はいなくなりますよ。
住んでみてびっくり。いろいろと不便さがあり、苦労しています。北相木村を模範にいろい
ろと工夫をしてください。役場の職員も無知な人が多く、町としてどうかと思います。

・全部の項目、実施できれば、最高だとは思いますが、いずれの場合も

各家庭の経済状況に応じて、補助額を定めるべきだと思います。

・①切実な問題として、給食費が支払えない家があると思います。

②子供医療費窓口ゼロ、病院へ行かれない家在り。

・給食費無料化．様々な分野の外部講師（の採用）、国際化を見据えた外国語教育。

・コミュニティの輪をもっと効果的運用するためのネットワーク構築を!!ハード面、ソフト
面で。 ・給食費ゼロ円(町で負担）

・私は後期高齢者に差し掛かっていますが、高齢者福祉については、大分充実に近いかなと
は思います。それに乗り遅れている人も、大分多い様に見えますけれど(個人の問題だから）
これからは若い人を中心に、子育て支援に力を入れ、外部からの人をできるだけ、多く来て
いただき,住んでもらえるように、町のアピールをしていくべきと思います。

・後の短い老人にお金をかけるより、これから生きていく子どもたちに対してもっと支援を
すべきではないですか。若い人たちはお金がありませんよ。

町政についてのなんでもアンケート
ご協力ありがとうございま

した。

その

２

【その他まちづくり】
・財調等の基金は“いざ”というときのために、できるだけ
手を付けないでほしい。
・議員の質があまりにも悪い。一般質問を聴いていて、あき
れる！まるで小学生議会に等しい!井戸端会議だ！考えが全
くない。勉強しているのか。何とかして！近隣に恥ずかしい。
選挙出場（新)のみなさんに期待したいのだが。
・町の人口減少に歯止めをかけるべき。魅力のある街づくり
を進めてほしい。観光開発を始め、Ｉターン、Ｕターンした
くなる町として、町が勉強してほしい。
・税金の無駄使いだけは、絶対にしない事。
・福祉センタ―・文化機関など統一複合化施設構想。
・太陽光発電の設置業者への指導、業者の怠慢はひどい！上
田市・他では市民のための行政を行っているようだ。景観条
例一つない立科町はナマケている！
・共産党のスタンスからすると、公務員改革しなければ偽物
です。自民党を責めるなら、公務員が先だろう。
・水の安全は大切なことだが、立科町の水道料が高いのが負
担。安全を保ちつつ値下げを。
・茂田井地区の街並み整備、電柱の地中化、休憩所の充実。
・役場・公共施設における職員のサービスが悪い。町民の求
めているものに目を向けてほしい。中には高圧的な態度の人
もいる。町民の事を知らなすぎる。過去の町政からわかるよ
うに、その指導方針から改善が可能。
・選挙といえば「地縁・血縁」という意識を変えてほしい。

(町民のみなさんからの声を一部省略）

【公共交通について】
・スマイル交通…75歳以上
(または70歳以上）は無料、
または枚数制限の無料券(希
望者)を検討されたら(スマイ
ル交通で権現の湯に行く費用
が馬鹿にならないのでは。）
・タクシー券補助、当町でも
検討すべきだと考えます。

【福祉】
・介護保険料県下4番目の高
さ！議会では反対意見もなく、
提案通りに可決されたと聞い
ている。少しでも負担を削減
してほしい。

切実な声が
たくさん寄せら
れました。

皆さんのお声を、
町政に生かして

まいります。
ありがとう

ございました。
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